



N

Nuestro archivo

9 años | 29 de julio de 2016

Dichos de Goic generan rechazo en oficialismo

Diversos personeros de la Nueva Mayoría salieron ayer a criticar las declaraciones de la presidenta de la Democracia Cristiana, Carolina Goic, quien dijo que esa tienda "evidentemente ya está fuera de la mayoría". Esto tras el fracaso de la negociación para unificar la plantilla parlamentaria. "La DC debería ser una autocrítica. Aquí nadie ha excluido a nadie", dijo el presidente del Partido Radical Ernesto Velasco.

10 años | 29 de julio de 2015

Endesa no construirá proyecto Punta Alcalde

Con poca sorpresa tomaron las autoridades locales la bajada del proyecto Punta Alcalde de la comuna de Huasco por parte de Endesa, publicada en el Diario Financiero.

El intendente de Atacama, Miguel Vargas indicó que era una decisión "que esperábamos en la región (por) las señales que estaba dando la empresa".

21 años | 29 de julio de 2004

Atacama marcó un 11,4 % de cesantía

A nivel regional, el desempleo marcó un porcentaje de un 11,4%, siendo el caso de Vallenar nuevamente el más preocupante al arrojar un 15,5 por ciento de desocupación, mientras que Copiapó bajó de un 11,6 a un 10,7 por ciento de desempleo en el trimestre abril-junio. El director del INE Atacama, Sergio Barraza, entregó la noticia.